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　新年明けましておめでとうございます。２０２０年は「ねずみ年」とともに
「庚子（かのえね）」が一緒になった年だそうです。実は、６０を周期とする
数詞の一つで１２ある十二支と１０ある十干（じっかん）が組み合わさった年
に当たるそうです。なので、大きな変化が生じる１年だと考えられています。
　そう考えると、確かに今年は日本でオリンピックやパラリンピックが開催さ
れます。教育界では、大学のセンター試験が今回で最後でした。
　新年号になり、新天皇が即位しての１年めのスタートの年でもあります。子
どもたちや保護者、もちろん東方地区の皆様にとっても新たな一歩の年になる
のではないでしょうか。
　年度でいうと、今年度の目標である「イノベーション～未来を見据えた改
革」を今も続行中です！未来を創るには、今この瞬間から始まります。これか
らどんな未来が待っているか創造しながらも、そのための準備が必要です。こ
の先どんな時代が訪れようと、賢くて、優しくて、夢を実現してくれる子ども
たちであると確信しています。これまで以上に、東方中を応援していただける
と幸いです。どうぞ、今年もよろしくお願いいたします。
　追伸：図書室を開放しています。お気軽にお越しください♥

「新年のスタートにあたって」東方中学校　校長　小園裕美子

校内文化祭

PTAバザーへのご協力ありがとうございました。

１０月２６日（土）、校内文化祭がありました。学級や各教科、個人
発表などがあり大変充実した文化祭となりました。個人発表の部では、
保護者によるハンドベル演奏もあり、素晴らしい音色を響かせていま
した。
　この日のために、１学期から頑張ってきた生徒たちです。学校で活
動している成果を多方面にわたって披露できました。最後の閉会式ま
でほとんどの保護者の方や地域の方にご覧いただき誠にありがとうご
ざいました。

　１０月２７日（日）、東方地区バレーボー
ル大会にあわせてPTAバザーを行いました。
東方地区体育館で焼き鳥を焼いて販売しまし
た。３００パックの焼き鳥を全部完売できま
した。男女バレー部の生徒も売り子として頑
張ってくれました。地域の行事に積極的に協
力してくれる子どもたちの姿に感激しました。
　役員の皆様をはじめ協力いただいた保護者
の方、前日文化祭が終わってからの鶏肉の仕
込み、当日朝７時からの最後の片付けまで本
当にありがとうございました。地域の皆様の
保協力で得た益金に関しましては、全額PTA
後援会費として生徒の活動のために充てさせ
ていただきます。

輪太鼓　守
くん　鮮烈

デビュー



こばやし秋まつりで輪太鼓を披露しました。
全校生徒で合唱を披露しました。

部活動頑張っています。２年ぶりに男子バレー部復活！

プロジェクト昴（２年　須網昴瑠くん）　全国大会へ

１月２６日　第６９回こばやし駅伝競争大会
２月　７日　立志式（２年生）
　　１８日　第４回定期テスト（～２０日）
　　２５日　参観日
３月　９日　地域の方へ花を届ける活動
　　１６日　第７３回卒業式　
　　２６日　修了式

　

１１月２３日（土）勤労感謝の日に、こ
ばやし秋祭りがありました。本校からも
「東方輪太鼓踊り」が参加しました。
　この日は、１２時３０分からのパレー
ドでしたが、１０時には着付けのために
集合し出番を待ちました。東方地区の伝
統・芸能である輪太鼓踊りを市内外に発
信できたことは、本校生徒にとっても良
い機会になりました。また、先日お伝え
した輪太鼓キャラクターのデビューでも
あり、観客の方から記念撮影に引っ張り
だこのキャラクターでした。
　準備・着付けから最後の片付けまで、
ご協力ただいた東方輪太鼓保存会の方、
保護者の方ありがとうございました。

　１１月１５日（金）、西諸音楽大会
がありました。大会の大トリとして本
校は最後の合唱です。「君の隣にいた
いから」「結～ゆい～」の２曲を披露
しました。ドキドキしながら舞台に上
がっていった生徒たちでしたが、会場
内に美しいハーモニーを響かせること
ができました。終わった後の一人一人

　ロボットコンテストと言えば、高専ロボコ
ンが有名ですが、中学校にもあるんです。本
校では、技術の授業の一環でロボットづくり
にも取り組んでいます。今年は、１年生の
白ヶ澤理心さん、中ノ神和美さんと２年生の
須網昴瑠くんが４月からこつこつと取り組ん
できました。１１月の県大会を経て、１２月
の九州大会に出場したのは須網くんと中ノ神
さん。そして、須網くんが今月２５日から東
京で行われる全国大会に九州代表として出場
します。次々と山積する課題をこつこつと解
決してきた３人に拍手を送ります。須網くん
の全国大会での活躍を楽しみにしています。

の表情をみるとホッとした笑顔と達成感に満ち溢れていました。本
当によく頑張りました。

１０月５日（土）６日（日）、西諸地区中学
校秋季体育大会（中体連秋季大会）が行われ
ました。本校から、男女バレーボール部、剣
道部、バドミントン競技で参加しました。休
部中であった男子バレー部は２年ぶりに登場
です。
〇男子バレー部　　１年生が５人入部して７
人になり、試合に参加できるようになりまし
た。これからの頑張りに期待しています。
〇女子バレー部　　予選を勝ち上がり、決勝
トーナメントへ。４位の結果ではありました
が、これからの目標ができました。
〇剣道部　２位　　団体戦３チーム総当たり
戦。１勝１敗で２位となりました。会場は一
瞬の緊張感、静寂な空気感に覆われていまし
た。県大会に出場しました。 昨年の花を届ける活

動の様子


